

## Depresi, Pria Lompat ke Sungai Cisadane Tangerang

**TANGERANG (IM)** - Seorang pria yang melompat ke Sungai Cisadane dari jembatan belakang Masjid Agung Al-Ittihad, Kota Tangerang jasadnya sudah ditemukan tim SAR gabungan, Rabu (16/3) pagi. Korban bunuh diri disebut karena depresi. "Depresi," ujar Kanit Reskrim Polsek Tangerang, AKP Imron saat dikonfirmasi. Berdasarkan informasi yang dihimpun, pria tersebut berinisial SS berusia 45 tahun. Dia merupakan warga Kelapa Indah, Kecamatan Tangerang, Kota Tangerang yang berprofesi sebagai karyawan swasta. "Jadi korban warga Kelapa Indah. Jasadnya seka-

rang sudah dibawa ke RSUD Tangerang," jelas Imron. Pihak keluarga juga telah mendatangi RSUD Tangerang untuk memastikan kalau korban merupakan keluarganya. Diketahui sebelumnya, tim SAR gabungan akhirnya menemukan korban yang melompat dan tenggelam itu di Sungai Cisadane, Kota Tangerang. Korban ditemukan pada Rabu (16/3) pagi tadi sekitar pukul 08.28 WIB dalam keadaan meninggal. Jasad korban ditemukan kurang lebih pada radius dua kilometer dari lokasi kejadian tepatnya di Pintu Air Sepuluh, Kota Tangerang. ● pp

## ASN TANGERANG DITANGKAP DENSUS

### Tjahjo: Sanksi Keras akan Diberikan

**JAKARTA (IM)** - Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PANRB) Tjahjo Kumolo menegaskan, ASN/PNS yang terlibat terorisme akan dijatuhi sanksi pemberhentian secara tidak hormat. Hal ini disampaikan Tjahjo merespons penangkapan seorang ASN Kabupaten Tangerang oleh Densus 88 Antiteror Polri. Tjahjo menjelaskan, ASN tidak boleh berkaitan dengan organisasi terorisme atau organisasi yang sudah dilarang oleh pemerintah. Hal ini sejalan dengan Pasal 3 Peraturan Pemerintah No. 94/2021 tentang Disiplin PNS yang menyebutkan bahwa setiap PNS wajib setia dan taat sepenuhnya kepada Pancasila, UUD 1945, NKRI dan pemerintah. Bagi ASN yang terlibat dalam organisasi terlarang, Tjahjo memastikan akan memberikan sanksi sesuai peraturan yang berlaku. "Berdasarkan Peraturan Pemerintah No 11/2020 tentang Manajemen PNS, pasal 250 huruf a menyebutkan PNS diberhentikan tidak dengan hormat apabila melakukan penyelenggaraan terhadap Pancasila dan UUD 1945," ujar Tjahjo dalam siaran persnya,

Rabu (16/3). Tjahjo menjelaskan, ideologi radikalisme dan terorisme adalah satu tantangan bangsa Indonesia. Dia pun berharap PNS bisa menentukan sikap dan menghindari dogma-dogma yang bisa merusak Bhinneka Tunggal Ika. "Menentukan siapa kawan dan siapa lawan pada kelompok, perorangan, atau golongan yang anti-Pancasila, anti-Bhinneka Tunggal Ika, anti-NKRI, anti-kemajemukan bangsa dan UUD 1945," ungkapnya. Sebelumnya, Tim Densus 88 Antiteror Polri menangkap satu orang tersangka tindak pidana terorisme berinisial TO yang diduga terlibat kelompok Jamaah Islamiyah. TO ditangkap di Perumahan Samawa Village, Kelurahan Jatimulya, Kecamatan Sepatan, Kabupaten Tangerang, Provinsi Banten pada Selasa (15/3) pagi. Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tangerang membenarkan bahwa TO adalah PNS yang bertugas di Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan (DisperTan) dan telah bekerja selama 10 tahun. TO menduduki posisi staf bagian Analisa Alat Mesin Pertanian. ● pp

## OPERASI PASAR MINYAK GORENG DI CILEGON

Warga antre untuk membeli minyak goreng saat Operasi Pasar Minyak Goreng Murah di Citangkil, Cilegon, Banten, Rabu (16/3). Operasi pasar yang digelar Perum Bulog bersama Pemda setempat bertujuan mengatasi kelangkaan dan membantu warga mendapatkan minyak goreng dengan harga sesuai patokan pemerintah.



# Terbengkalai 7 Tahun, Gedung Rp4 M di Cilegon Dijadikan Pusat UMKM

Daripada gedung itu tidak dimanfaatkan, kita akan jadikan itu sebagai pusat UMKM Kota Cilegon dan itu sudah disetujui oleh teman-teman. Karena kan Cilegon ini kota pariwisata, artinya menuju ke pariwisata, kota lintas menuju Sumatera, harus ada pusat UMKM, tutur Wali Kota Cilegon, Helldy Agustian.

**CILEGON (IM)** - Gedung senilai Rp 4 miliar di Jalan Lingkar Selatan (JLS) terbengkalai selama 7 tahun sejak rampung dibangun pada 2015. Pemkot Cilegon berencana menjadikan gedung ini sebagai pusat Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM). Gedung ini dibangun pada 2013, perencanaan gedung awalnya diperuntukkan bagi Kejaksaan Negeri Cilegon. Namun, 7 tahun berlalu, gedung tak kunjung ditempati Kejaksaan dengan alasan keamanan. Gedung berkelir putih ini memiliki dua lantai dan berdiri di atas lahan sekitar 500 meter persegi. Letak gedung ini persis di jalan wisata Anyer mengarah ke Cilegon. Di sisi kanan gedung terdapat jalan menanjak menuju Kedung Baya. "Nggak paham (proses pembangunannya), dulu kan intinya itu tukar untuk Kejaksaan yang saya tahu tapi ternyata Kejaksaan menginginkan di tempat yang lain," kata Wali Kota Cilegon, Helldy Agustian, Rabu (16/3). Helldy mengatakan, daripada tak dimanfaatkan, gedung itu rencananya diperuntukkan bagi pelaku UMKM di Cilegon.

## Pabrik Peti Mati di Tangerang Ludes Terbakar

**TANGERANG (IM)** - Gudang produksi peti mati di Kampung Ciapus, Kecamatan Panongan, Kabupaten Tangerang, terbakar pada Rabu (16/3) pagi. Petugas pemadam kebakaran sudah berhasil memadamkan api. "Tinggal proses pendinginan. Untuk penyebabnya masih dalam penyelidikan bersama Polisi," kata Kepala Bidang Kedaruratan dan Logistik BPBD Damkar Kabupaten Tangerang, Abdul Munir, Rabu (16/3). Abdul menjelaskan, kebakaran di gudang produksi dan penyimpanan peti mati itu terjadi sekitar pukul 03.46 WIB. Selanjutnya, sekitar pukul 04.00 WIB petugas tiba di lokasi untuk melakukan pemadaman. "Setelah dua jam, atau sekitar pukul 06.00 WIB api berhasil kami padamkan. Saat ini masih melakukan pendinginan di lokasi dengan dibantu tim unit dari posko Curug, Tigaraksa dan Pasar Kemis," ujar dia. Abdul memastikan tidak ada korban luka maupun jiwa dari peristiwa itu. Hanya kerugian materil yang dialami sebab peristiwa kebakaran itu. "Tidak ada korban, kerugiannya masih kami taksir," kata Abdul. Patugas BPBD Pemadam Kebakaran Kabupaten Tangerang dan Polsek Panongan, Polres Kota Tangerang, masih menyelidiki penyebab kebakaran tersebut. ● pp

## Februari 2.300 Orang, Kasus Positif Covid-19 di Lebak Tinggal 248 Orang

**LEBAK (IM)** - Kasus aktif Covid-19 di Kabupaten Lebak, sampai Rabu pagi WIB, tinggal 248 orang dari sebulan sebelumnya mencapai 2.300 orang. "Berkurangnya kasus aktif itu karena sebagian besar dinyatakan sembuh," kata Jubir Gugus Tugas Percepatan dan Penanggulangan Covid-19 Kabupaten Lebak, dr Firman Rahmatullah di Lebak, Provinsi Banten, Rabu (16/3). Hampir setiap hari ada pasien sembuh dari Covid-19 di Kabupaten Lebak setelah menjalani perawatan inap di sejumlah rumah sakit dan isolasi mandiri serta isolasi yang disediakan pemerintah daerah di Gedung BPPS Banten sudah sembuh. Sebelumnya, Gedung BPPS Banten menerima pasien sebanyak 33 orang, namun kini sudah tidak ada pasien. "Meski tempat isolasi itu kosong yang disediakan 80 tempat tidur, tetapi belum dilakukan penutupan menunggu keputusan Satgas Covid-19," katanya. Berdasarkan data Covid-19 di Kabupaten Lebak sampai Rabu tercatat total kasus Covid-19 mencapai 13.757 orang, di antaranya 13.287 orang dinyatakan sembuh, 248 orang isolasi dan 222 orang meninggal dunia. ● pra

Sasaran utama pasar UMKM itu adalah wisatawan yang pulang berwisata dari Anyer. Pemerintah bakal memoles gedung itu agar layak ditempati. Gedung akan direnovasi agar memungkinkannya bagi pelaku UMKM dan nyaman bagi pengunjung. "Ternyata setelah kita kontrol besar banget, jadi sayang kalau gedung begitu besar nggak ini (digunakan), cuma sayang penampilan depan dan yang lainnya harus ada rehab," katanya. Helldy menyatakan renovasi gedung akan dilakukan tahun ini, begitu pula pemanfaatan gedung akan dilakukan jika renovasi selesai. "Tahun ini sudah ada renovasi, untuk anggarannya apakah Bankeu apakah dari Perdagangan," ujarnya. ● pra

## Warga Keluhkan Banyaknya Lubang di Jalan Raya Serang-Pandeglang

**PANDEGLANG (IM)** - Warga mengeluhkan kondisi ruas Jalan Raya Serang-Pandeglang yang penuh lubang dan bergelombang. Pengendara disebut sering mengalami kecelakaan gara-gara kondisi tersebut. Dari pantauan di lapangan, Rabu (16/3), tampak aspal berlubang mulai dari traffic light Pal Lima, Kota Serang, hingga ruas jalan di Kecamatan Cadasari di Pandeglang. "Dua hari kemarin terjadi kecelakaan, pengendara motor hilang keseimbangan. Korban hanya mengalami luka ringan," kata salah satu warga, Dani (28), di Pandeglang, Rabu (16/3). Warga sering gotong royong memperbaiki jembatan. Khususnya untuk menutupi lubang di lantai jembatan. "Sempat diperbaiki oleh warga sini, kalau sama kita doang mah nggak bakal awet, harus diaspal," ucapnya. Warga berharap perbaikan jembatan tersebut tidak asal-asalan agar bertahan lama. Drainase di sekitar jalanan tersebut juga buruk sehingga air bakal meluap ke jalan. "Kalau hujan satu jam sudah pasti itu banjir di sini. Air tumpah ke jalan karena saluran airnya mampet," kata warga lainnya, Dayat (39). Dayat mengatakan temannya pernah mengalami kecelakaan di daerah Pal Lima Serang karena menghantam lubang di jalan. "Kemarin teman saya juga terjatuh dari motor," ucapnya. ● pra

## Jalan Nasional di Lebak Ini Rusak

**LEBAK (IM)** - Kondisi Jl Ir Sutami (Jl Ir Prof Dr Ir Soetami) atau ruas jalan Cikande-Rangkasbitung di Rangkasbitung, Kabupaten Lebak, Banten, mengalami rusak parah. Padahal jalan ini merupakan akses warga dari Kabupaten Lebak menuju daerah Tangerang. Dari pantauan di lapangan, Rabu (16/3), jalan rusak dapat ditemui di sepanjang jalan hingga ke wilayah Nameng dan Citeras, Rangkasbitung. Permukaan jalan terlihat banyak yang pecah dan membuat jalan menjadi tidak rata. Salah satu warga bernama Dana mengatakan kondisi jalan sudah rusak sejak sebulan lalu. Menurutnya, jalan rusak akibat sering dilalui kendaraan besar. "Karena truk-truk pada lewat sini. Kondisi tanahnya jadi kayanya sudah labil, jadi dibenerin rusak lagi," ujar Dana di temui di sekitar lokasi. Dia mengatakan, pemerintah setempat sudah berulang kali memperbaiki jalan. Tidak akan bertahan lama, jalan akan kembali rusak. "Sudah sering diaspal, dikasih batu tapi tetap saja rusak lagi," tuturnya. Sementara, salah satu pemotor, Yuda mengaku sangat miris melihat kondisi jalan yang rusak. Menurutnya, akses jalan ini milik nasional dan seharusnya mempunyai standar yang lebih bagus dibanding jalan kabupaten. "Yah kan ini jalan nasional, malu. Kalau orang yang nggak tau disangkanya ini jalan kabupaten. Kok Lebak jalannya jelek-jelek gitu," ucap Yuda. Sebagai informasi, di sepanjang Jl Ir Sutami atau ruas jalan Rangkasbitung-Cikande juga ditemui jembatan kecil yang kondisinya tidak jauh berbeda. Jembatan itu mengalami kerusakan pada permukaannya. Paling parah adalah jembatan Viaduct atau Nameng 2 di Kampung Tutul, Desa Citeras, Kecamatan Rangkasbitung. Permukaan jembatan banyak yang terkelupas dan banyak batu kerikil yang bertaburan. Akibat lantai yang terkelupas, besi kerangka pada jembatan pun dapat terlihat. Sementara, Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) Lebak, Irvan Suyatufika mengatakan, bahwa jalan Ir Sutami atau ruas jalan Cikande-Rangkasbitung merupakan jalan nasional. Sehingga kewenangan memperbaiki jalan tersebut berada di Kementerian Pekerjaan Umum. "Kalau itu jalan nasional, yang arah mau ke Citeras lewat Taman Angklung. Iya itu, kewenangannya di nasional kalau jalan itu," ujar Irvan. ● pra



**PROYEK JALAN TOL CISUMDAWU SEKSI DUA**  
Foto udara proyek Jalan Tol Cileunyi-Sumedang-Dawuan (Cisumdawu) seksi II di Ciakar, Kabupaten Sumedang, Jawa Barat, Rabu (16/3). Kepala Satker Pembangunan Jalan Tol Cisumdawu Vidi Ferdian menyatakan, progres pengerjaan fisik Tol Cisumdawu seksi II telah mencapai 95 persen dan ditargetkan beroperasi secara fungsional pada tahun ini.



**TIKET MOTOGP MANDALIKA SUDAH HABIS TERJUAL**  
Calon penonton menunjukkan tiket MotoGP di stan penukaran tiket Eks Bandara Selaparang, Mataram, NTB, Rabu (16/3). Presiden Joko Widodo mengatakan 60 ribu tiket untuk perhelatan MotoGP yang akan digelar di sirkuit Mandalika 18-20 Maret 2022 sudah habis terjual.

## KASUS COVID-19 MENURUN

### Wali Kota Tangsel: Salat Tarawih Bisa Rapat

**TANGSEL (IM)** - Wali Kota Tangerang Selatan, Benyamin Darnie menyebutkan bahwa angka kumulatif harian kasus Covid-19 sudah di bawah angka 200 dengan total angka kasus sekitar 3.000-an. "Keterisian tempat tidur rumah sakit sekarang sudah menurun drastis sekitar 24 persen tidak terlalu mengkhawatirkan, kemudian angka kematian masih fluktuatif," katanya di Tangsel, Rabu (16/3). Menurut Benyamin, melihat transmisi lokal serta indikator yang ada kota Tangerang Selatan, kondisi pandemi semakin membaik. "Alhamdulillah di Tangsel kondisinya semakin baik, sehingga saya optimistis misalnya kalau disiplin protokol kesehatan terus dilakukan dan vaksinasi terus dilakukan ya paling tidak nanti salat tarawih sesuai fatwa MUI bisa rapat lagi," ujarnya. Benyamin juga mengatakan bahwa puncak penularan kasus Covid-19 varian Omicron di Tangsel sudah terlewati pada Februari lalu. "Berdasarkan data, puncak kasus Omicron itu sudah kita lewat Februari kemarin, itu satu hari bisa sampai kurang lebih 2.000 kasus," kata dia. Kepala Dinas Kesehatan kota Tangerang Selatan, Al-

lin Hendarlin Mahdaniar mengatakan, sampai saat ini pihaknya masih menyiagakan tempat tidur rawat Covid-19 sebanyak 610 tempat tidur. "ICU 59 tempat tidur, untuk tempat tidur isolasi sekarang terisi 27,7 persen, untuk ICU 17 persen, jadi walaupun data angka Covid-19 terus menurun kami terus mempersiapkan tempat tidur tersebut tanpa mengurangi," katanya. Allin juga mengatakan bahwa di kota Tangerang Selatan, angka kasus penularan pada bulan lalu bisa mencapai 2.900 per hari, tetapi saat ini angka penularan per hari mencapai 174 kasus. "Kasus aktif 3.900, untuk total kasus dari awal kita dinyatakan pandemi itu mencapai 79.000 kasus, penurunan kasus terjadi seiring dengan patuhnya masyarakat dengan prokes serta vaksinasi yang terus berjalan. Kita vaksinasi dosis pertama mencapai 100,2 persen, vaksinasi dosis kedua 84,2 persen dan booster 13,8 persen," ujar dia. Kota Tangerang Selatan saat ini masuk dalam Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat atau PPKM Level 2. Level ini sama dengan kota lain yang ada di wilayah aglomerasi Jabodetabek. ● pp